





Las Sras. Precceptoras de la escuela de niñas del Estado. Da. Maria A. Lagosta de Pajón y Dña. Francisca Lagosta, un cajón hilas.

La Sra. de Moran una buena cantidad hilas de hilo de castilla y otra mayor de algodón.

Las Sras. de Mellan más de cien vendas varias porciones hilas y algunos atados de género aparentes.

La Sra. Da. Rita T. de Dorrego dos piezas hienso.

La Sra. Da. Tomas Castañares de Hermoso un cajón hilas y un porcion de vendas.

La Sra. Da. Juana R. de Plot 50 vendas y 5 paquetes.

La Sra. Da. Elvira Moyano un cajonete hilas.

La Sra. Da. Cándida Cardoso id. id.

La Sra. Da. Rosa Lermaso de Calderón 12 piezas hienso.

La Sra. Da. Gerónima B. de Berliú dos paquetes hilas.

La Sra. Da. Maria Luisa Martínez un paquete hilas.

La Sra. Da. Mercedes T. de Rocha un cajón hilas y vendas.

La Sra. Da. Encarnación Carcacha un porcion de hilas y vendas.

La Sra. Da. Isabel García de Antola 50 vendas.

La Sra. Da. Francisca P. de Casariego dos piezas hienso.

La Sra. Da. Paula Cardoso de Touso una buena cantidad hilas.

La Sra. Da. Polonia Ch. de Moreyra una buena cantidad hilas.

La Sra. Da. Balvina H. de Orrego una cantidad de hilas.

desprecio formulado por el doctor Portela en esta fórmula: que bajo ese gobierno que era lo más ignominioso para Buenos Aires bajar de su alto puesto y ceder a la exigencia del General Urquiza.

Aprenda el pueblo de Buenos Aires a ver como se explota su nombre, y como personifican su honor algunos infatuados a quienes la Providencia ha cegado para perder.

Los demás detalles los verá nuestros lectores sin necesidad de comentarios en el artículo del Nacional que trascribimos.

Se ve además que el estado en que se encontraba el dentro de la plaza era alarmante. Y las fatalfalasta el dinero que es cuanto se puede decir de un gobierno explotador del Banco.

De todos modos nos felicitamos por el resultado, aunque teníamos plena confianza en el triunfo del General Urquiza. Es preferible que una parte del pueblo de Buenos Aires, temase la iniciativa para arrojar de su seno a la demagogia inmundada que lo humillaba.

Bajo este punto de vista Buenos Aires se ha rehabilitado, y entra en la Confederación Argentina, no como conquistado, sino como el hermano que ha visto la luz y reconocido a sus hermanos.

FRANCISCO BILBAO.

Colaboración del "Nacional".

EL DIA DE AYER.

Los importantes acontecimientos que han tenido lugar en el día de ayer, merecen un detalle que la historia recogerá e impondrá a los hombres que tenían en sus manos los destinos de la patria, la responsabilidad de los sucesos y la gloria que ellos les den.

Los comisionados del Gobierno para negociar la paz, habían ya en dos largas conferencias con los comisionados del General Urquiza, fijado las bases de ese tratado de paz y de incorporación del Estado de Buenos Aires a la Confederación Argentina.

Van a la tercera conferencia, y se hallan con pretensiones exorbitantes que se dedican necesarias para garantizar el cumplimiento del tratado por parte del Gobierno de Buenos Aires.

La primera era que la amnistía general fuese inmediatamente otorgada. El Gobierno de Buenos Aires la había ofrecido de la manera siguiente: amnistía inmediata con sola escepcion de los militares emigrados de Buenos Aires; que estos se retirarían con el ejército invasor; que se les reconocieran los grados que tuviesen y se les abonara un sueldo, que solo podían volver al territorio de Buenos Aires, cuando este Estado se incorporara a la Confederación.

2.ª Proposición que todos los empleados en la campaña del Norte que habían sido sostituidos a los empleados del Gobierno, serian convocados en sus puestos.

3.ª Que todo el personal del Gobierno dejaría el puesto que tenía.

Estas tres proposiciones se presentaron a nuestros comisionados con el carácter de inderogables.

Nuestros comisionados valoraron. Pues sus instrucciones no les permitían asentir en manera alguna a tales condiciones; citándose para el día siguiente con los comisionados del General Urquiza para firmar los protocolos.

El gobierno luego que recibió el conocimiento oficial de las tres nuevas condiciones, determinó que cesara la negociación y que sus comisionados no salieran al día siguiente y avisó su resolución al ministro mediador, general Lopez.

El gobierno juzgaba que debiendo formarse una convencion provincial que examine la constitucion de la Confederación Argentina, la eleccion que se hiciera en la campaña bajo la influencia de los que hoy habian sustituido a los empleados del gobierno, seria entera y completa la quisiera el general Urquiza y se llevaria a Buenos Aires a la union con la Confederación sin condicion alguna, sacrificando sus mas grandes intereses.

Juzgó tambien que ningún gobierno podria gobernar la campaña existente en ella los gefes militares de Buenos Aires que habian vuelto con el general Urquiza, y con empleados que no le obedecian, que serian sus enemigos, y que sin embargo no seria quisierlos.

En cuanto a la 3.ª proposición del descenso del gobernador y sus ministros, estimó indigno de su alto puesto y lo mas ignominioso para Buenos Aires, ceder a la exigencia del general Urquiza.

habe cuenta de todo y pedirle su apoyo a la resolución que se habia tomado, y se pasó luego al oficio correspondiente al Señor Presidente del Senado. Luego supo el gobernador que un número considerable de Diputados y Senadores que casi componia el de la representación, ignorando la conve-

niencia, se habia reunido en las antecaras de las Cámaras para hacer que el gobierno demitiera el mando. Fueron allí entónces los Ministros de Gobierno y Guerra a decirles que estaba convocada la Asamblea y que en sus sesiones tratar oficialmente de lo que debiera hacerse.

Reunida la Asamblea General el gobierno le dió cuenta del estado de la negociación de paz mandando original e informe de los comisionados, las instrucciones que se les habian dado, los 11 artículos ya convenidos y los protocolos de las tres conferencias de los comisionados. El gobierno les pidió a las Cámaras su apoyo en la resolución que habia tomado del rechazo de las tres proposiciones que como indeclinables se habian presentado a los comisionados; ó su voto franco y expreso sobre la conveniencia de cesar en sus funciones el personal que lo componia.

Los Representantes y Senadores, sabiendo antes de abrirse la sesion, cual era el mensaje del Gobierno, lo mandaron a una comision en la que llevaba la palabra el presbitero Puentes, pidiendole que se retirara a sus mandatos su renuncia. El gobernador se negó a tal exigencia privada, y quiso comprometerlos a que llamaran su deber en la sala de sesiones.

Abierta la sesion se leyó la nota del gobierno, el infringe de los comisionados, las instrucciones del gobierno que lo hunan con eterno honor, y los artículos convenidos entre ambas comisiones. Las opiniones casi fueron uniformes. Se le negó al gobierno el apoyo que pedía al cuerpo legislativo, y se votó por toda la Asamblea con la sola escepcion de diez ó doce votos, que fuera una comisión de diez a las Cámaras a pedirle su renuncia, manifestándole que tanto la paz como la guerra hacia necesario que descendiera del puesto.

El gobernador no tardó en presentar su renuncia a las Cámaras la que fué admitida inmediatamente. Es pues enteramente falso lo que dice la "Tribuna" y el "Comercio" de hoy, q' el Dr. Alsina habia renunciado por no aceptar la paz.

El Dr. Alsina habia renunciado porque la Cámara le negó su apoyo a la resolución tomada en la negociación de paz de no ceder a las exigencias del General Urquiza; y porque todo el cuerpo legislativo le impuso la renuncia de una manera oficial.

En la discusion hubo cosas muy singulares. El Sr. Ascenziaga manifestó un lujo de odios exigiendo que no solo el gobernador sino sus ministros bajarán, cuando era bastante lo primero para que desaparecieran los ministros.

El Dr. Portela en cuya casa habia aver un reunion para recoger firmas contra el Gobierno, hablando del descenso del Dr. Alsina dijo en un solemne esclamacion: que bajo ese gobierno, que ha disparado y ha sido derrochado en la batalla de Cepeda.

Todos los diputados felicitaban al ministro de gobierno, por su inteligencia, por su prevision y por el interés con que habia mirado la suerte de Buenos Aires en las largas instrucciones que habia dado a los comisionados; y en un momento en que hablaban a las Cámaras sobre los diputados lo publicaron con aplausos sinceros: pero era un momento un objeto de odios y debia bajar por la opinion general de las Cámaras.

El ministro les decia, que el gobernador bajaría asi que el General Urquiza hubiera firmado los artículos convenidos, y que de esto se le podían dar las garantías que quisiera, pero que bajar en ese momento y dejar esos artículos como solo convenidos entre ambas comisiones, era un acto de la ineptitud mas renrenable, pues ahora podria decir el general Urquiza que ni él conocia esos artículos, ni menos los habia aprobado. Es decir que hoy nada hay hecho sobre la paz.

Estaba ya sancionada la deposicion del Sr. Alsina cuando el Ministro de Gobierno recien una comunicacion del Sr. Ministro paraguayo diciéndole, que habia visto al general Urquiza, y le habia declarado, que las tres proposiciones que habia desechado el gobierno no tenian la calidad de indeclinables, y podia que saliesen inmediatamente los comisionados a seguir la negociacion. Nuestros legisladores pues habian sido corrientes como vulgarmente se dice, con la vanidad del sable.

Lo mas extraño en toda esta negociacion ha sido la conducta del Ministro inglés. De Mr. Loeblever, nadie duda que venia a hacer ciertos esfuerzos lo fuese posible por el triunfo del General Urquiza; pero se esperaba que el gobierno inglés tendria otra conducta, sin embargo, asi que se supo que el General Urquiza pedia el descenso del Dr. Alsina, se presentaron los Ministros inglés y francés, y declararon al gobernador que la Francia y la Inglaterra miraban muy mal su continuacion en el mando. El hecho es de la mayor importancia, y formará un antecedente ineludible de lo que Buenos Aires puede esperar de los gobiernos extranjeros.

Estos son los sucesos principales del dia de ayer.

Creemos oportuno el consignar aqui los nombres de los Senadores y Diputados que no quisieron aceptar la renuncia del Dr. Alsina, en presencia de la exigencia del enemigo para aquel objeto.

Obligado. Mendez. Ocampa. Mejia.

Fernando Blanco. Castro. Arca. Medrano. Cassez. Sarmiento. Miramón. Agrelo.

[Nacional de Buenos Aires.]

NOTICIAS Y HECHOS VARIOS. Preparativos. Se están haciendo grandes preparativos en el camp de San Miguel para recibir dignamente a los valientes del batallon "Fidelidad".

Floras. Por lo que hemos visto en varias casas de nuestra relacion, los jardines han quedado acedidos de flores, recojidas por las manos de las bellas paraneques que las convertirán en ramos y coronas destinadas a los valientes cívicos de la Capital. Provincia.

Proclamas. Al saber la próxima Legada del batallon "Fidelidad", no podemos menos de recordarle al gracioso soldado que tuvo la feliz ocurrencia, un modo de ir a las batallas, que consistia en llevar una gran cantidad de flores, que se le regalaban en el Rosario, de dar ese nombre al vapor Constitucion, en su aparicion para tomar parte al combate.

Es una prueba de la sangreria y del valor con que nuestros soldados sufrian el fuego enemigo. Un bravo a eso valiente.

Salto. -Kamoras hay que el Sábado los argentinos a la danza podrian descender y bajar en los Salones del Club Socialista-Argentino. Si era cierto ese rumor y se convirtiera en verdad ¡O bien luzia cual sombra sin prometeros volver!

Eso es lo que queremos. Mientras tanto, creemos que los leones deben acudir sus flecheros y estralarlos, para que bajo la sabia presion de su mano no se les acaban toman un aspecto menos raídas y no quedan prestarmosito al Sr. Bravard para clasificarlos entre sus curiosidades anti-divinarias.

Nuestros no desistamos de sacar nuestro dia en caja y estralar, para de este modo si es posible, disminuir las arugas que, largos años de uso la impreso en su respetable figura.

Una gran noticia. El motivo del baile no acordamos la receta de un excedente uinguno, que no hay nada podrá servir a mas de cuatro danzas.

Su composicion en tinta de china que, su aplicacion hace desaparecer subito, las enfermedades blanqueadas que puedan haberse pagado por el uso, a las construcciones que designamos el nombre de fajas de gomas.

Se compone de lo siguiente: 1.º — un platillo. 2.º — una gota de agua. 3.º — un buchon de tinta de china que se reuelve durante cinco minutos en el platillo, hasta convertir a las gotas de agua en un negro azabache.

Se estienda el compuesto que se quiere reafirmacion, con el dedo para dentro, o esplicandolos mejor se le pone boca abajo. Se toma un pinchillo, y se imbe ligeramente en el compuesto, se busca la parte que demuestre mas la necesidad de su aplicacion, parte que se desdobre por la sonrisa que le permita recibir numerosos hilos que de negro han pasado a ser blancos.

Siempre el puse, haciendo esta aplicacion por los 3 ó tres veces seguidas. Lo que hecho se deja secar. A los cinco minutos y de noche desafiando los dedos de mas no se reconoce la parte que se aplica y por esta proceder puede uno permitirse sin temor de ser desmentido, reharar dos ó tres años la fe de bautismo de esa parte superior, que completa el toilette de la gente.

Gomez Quinteros. Este famoso doctor, tan conocido por sus escritos exaltados, que conq' nuevo Marat, tenia el don de hacerlos respirar sangre, acaba de dejar la redaccion del Nacional de Buenos Aires.

Gomez, el valiente Gomez, ha tomado las de Villa-Diego y eso para no desmentir el valor de raza de la demagogia, que grita lejos del enemigo y huye, por prudencia, a su aspecto. Mitro Gomez, ha sido dos heroes por diferente estilo. El uno se habia batido en el campo de la gloria y hoy se declaraba vencedor, y el otro, abandonó cobardemente la redaccion de un diario no riéndose ya sostenido por la mullida que formaba la herida de la febril actividad.

A Gomez muy bien le refiran que perra que ladra no muerde. Ella ladra, puede decirse, defendido por el corao, pero ya ve echado a la calle cuando se reconoce la que se abren entre las piernas ha mirado con tenor y humildad aquel que poco antes queria morde.

Que en de la actualidad. Ya ni una sola palabra se habia escrito cuando el gobernador del Dr. Valentin, queria hacer decretar por la sala de Representantes los Buenos Aires para con ella emboscarse el pueblo del valiente Mitro vencedor en Cepeda.

Estrañamos que así se olviden los sorrios de los grandes guerreros y recordamos, esto al Dr. D. Valentin para que, si no lo fué a Mitro una mullida de oro, le dé al menos una que recordada su comprometido valor.

En marcha. Si nos atentos a lo que nos refieren ciertos amigos que se encuentran en Buenos Aires, no quedando muy comprometidas las relaciones exteriores de esa Provincia, se uniera para Francia, acompañado de su actual jefe de Estado, a un gran Sr. Salazar en convencion que ha tomado de separarse de la caena politica, y darle sus instrucciones para que después que haya cumplido su período regala, siga al congreso, como lo ha convenido, de él retirarse a su casa.

